
Viticulture

Ce n’est plus une niche. Certes, les 94 000 ha de vignes Bio ne représentent que 12 % du vignoble. Mais
la demande dépasse largement l’offre. Le marché progresse de 20 % par an en valeur. Les reconversions
s’accélèrent et touchent de plus grandes exploitations. Les surfaces concernées progressent beaucoup
plus vite que le nombre des exploitations. Pour faciliter l’écoulement de la production pendant les trois ans
de la conversion, un nouveau logo a été créé, Conversion en Agriculture Biologique (CAB). Imaginé par
Sudvinbio, l’association interprofessionnelle des vins Biologiques du Languedoc, il est utilisé par 28
opérateurs et sera bientôt étendu à l’ensemble de la région Paca.
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